

Wer im Herzen seiner Lieben weiterlebt,  
der ist nicht tot, er ist nur fern.

Bonstetten/Gachnang, im August 2018

## TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,  
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkameraden

# Hans Alfred von Känel-Völkle

**04. März 1938 bis 13. August 2018**

Am 13. August wurde unser geschätztes Ehrenmitglied und Schützenkamerad Hans von Känel nach schwerer, tapfer ertragener Krankheit von seinem Leiden erlöst worden.

Im Jahr 1964 begann er mit seiner Vorstandstätigkeit als Schützenmeister bei den Pistolenschützen Kloten, wo er 20 Jahre in verschiedenen Chargen den Verein unterstützte. Er war dereinst Schweizermeister mit der Luftpistole, Mitglied der Nationalmannschaft und Pistolentrainer der Junioren-Nationalmannschaft. Im Jahr 1974 übernahm er die Nachwuchskommission des ZKSV welche er bis im Jahre 1984 leitete.

Aufgrund seiner grossen Verdienste wurde er an der Delegiertenversammlung 1995 in Zürich zum Ehrenmitglied ZHSV ernannt.

Mit dem Hinschied von Hans Alfred von Känel verlieren die Schützen eine Persönlichkeit, der einen bedeutenden Teil seines Lebens dem Schiesssport gewidmet hat.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbands entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Abdankungsfeier findet am  
**Mittwoch, 05. Sept. 2018, 14.15 Uhr,**  
in der Abdankungshalle auf dem  
Friedhof Chloos in Kloten statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt  
im engsten Familienkreis.

Zürcher Schiesssportverband

Der Präsident

Heinz Meili

Die Geschäftsstelle

Reto Schweizer



Zürcher  
Schiesssportverband